

BAB IV

PENUTUP

A. SIMPULAN

Air Terjun Riam Dait atau Air Terjun Rombo Dait Tujuh Tingkat atau Air Terjun Remabo adalah sebuah air terjun yang berada di Kabupaten Landak, Provinsi Kalimantan Barat, Indonesia. Air Terjun Riam Dait merupakan air terjun dengan tipe multi-step karena memiliki beberapa undakan air terjun disepanjang punggung bukit, meski terpaut cukup jauh. Tinggi Air Terjun Riam Dait pada tingkat pertama sekitar 60 meter. Pada tingkat dua hingga ke tujuh, ketinggiannya berkisar 20-30 meter. Pada setiap tingkatan, air terjunnya ada yang berbentuk melebar dan ada pula dalam bentuk berundak-undak kecil. Air Terjun Riam Dait berada di aliran Sungai Dait sebelum terjun ke dataran rendah Patahan Dait.

Riam Dait adalah Air Terjun yang berada di provinsi Kalimantan Barat, tepatnya berada di Desa Sekendal, Kecamatan Air Besar, Kabupaten Landak, Provinsi Kalimantan Barat. Riam dait merupakan air terjun yang sangat indah yang memiliki tujuh tingkatan air terjun dari yang paling tinggi sampai yang paling rendah, terkenal juga dengan pasir putih yang alam. Selain terkenal dengan tingkatan air terjunnya yang tinggi Riam Dait juga terkenal dengan kejernihan air alaminya. Riam Dait dapat dijangkau dari Kota Pontianak dengan kendaraan pribadi/angkutan umum menuju Kota Ngabang Kab.Landak Setelah itu sesampainya di kota Ngabang kita melanjutkan lagi perjalanan ke daerah yang masyarakat sekitar dengan wilayah Serimbo.

B. SARAN

Dari hasil penelitian penulis bisa memberikan beberapa saran yang mungkin bermanfaat diantaranya, adalah:

1. Sebaiknya kawasan Air Terjun Riam Dait harus mulai dikembangkan dari sekarang sebelum kawasan rusak dengan banyaknya masyarakat yang tidak mengerti dengan kelestarian lingkungan. Dan generasi muda ikut serta untuk mengembangkan kawasan Air Terjun Riam Dait dan bisa dijadikan sebagai wisata unggulan di Kalimantan Barat.
2. Hendaknya Pemerintah dan masyarakat sekitar dapat mengordinasikan dan lebih mengembangkan kawasan-kawasan yang ada Air Terjun Riam Dait yang bisa dijadikan atraksi wisata baru sebagai penunjang Air Terjun Riam Dait sebagai daya tarik wisata unggulan.
3. Hendaknya juga pihak-pihak terkait sering mengadakan sosialisasi dan lomba-lomba yang berbau budaya agar masyarakat luas antusias untuk menjaga kelestarian lingkungan.